
通信制・単位制等高校パネルディスカッション (報告) 

 

１．目 的   不登校等様々な事情により全日制高校への通学が難しい生徒さんや保護者の方へ、通信制・

単位制高校の実情をより知っていただく。また、様々な困難により悩んでいる生徒さんや保護者

の方々が情報収集・情報交換できる場面を作り出す。 

２．日 時   平成２６年８月２日(土) 13:00～17:00 （受付：12：30～） 

３．場 所     都久志会館 ４階 401～404号室 

     （〒810-8583 福岡県福岡市中央区天神4-8-10 TEL092-741-3335  ） 

４．内 容  

  第一部 ・ 通信制・単位制等高校の保護者・在校生・卒業生など、 

（パネラー11名によるパネルディスカッション）  

 「不登校の実情について」「不登校への対応について実践例など」 

       「進路決定のキーワード」等（自己紹介と合わせて５分程度） 

  第二部 ・ グループに分かれての情報交換ミーティング 

 

５．参加人数：（受付ベース） 一般53名（小-1、中-13、高-6、保-27、教-2、他-4） 

（142名） パネラー・フロアースタッフ54名（高校生-16、卒業生-13名、保護者-25） 

        通信制単位制高校関係スタッフ35名 

６．当日の流れ     12：00～12：30  受 付  

                 13：00～13：10  挨 拶 

                 13：10～14：15  パネルディスカッション  

                         コーディネーターとパネラーの紹介  

                 14：20～15：30  グループ討議（情報交換ミーティング） 

                 15：30～16：20  全体報告（各グループの発表は記録担当者） 

                 16：20～17：00  片づけ 

７．全体進行、コーディネーター、挨拶、パネラー（紹介略）スタッフ（紹介略） 

（全体進行）星槎国際 古川 潔  （コーディネーター）木村 素也 

（パネラー）１１名 

８．アンケートより（一般参加の方のみ） 

 ５）ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ・情報交換会の内容はいかがでしたか※具体的な部分をお教えください 

・子どもたちの生の声を聞く事ができて我が子の気持ちも再び考えるとても良い時間でした 

・生の声が聞けて良かった（本人の気持ち、親の気持ち） 

・気になっていた事や色々な人の経験が聞けたこと 

・通信制高校について経験者が話してくれたことで生の声が聞けてよかった 

・在校生＆卒業生、たくさんの肉声がきけて良かったです 

・生徒さん方が勇気を持って具体的体験を話してくださったこと 

    

 


